

¡GRACIAS!

El Departamento de Ministerios Femeninos (MMFF) del Territorio Oeste de EE. UU. y los siguientes programas agradecen el generoso financiamiento de las mujeres de nuestro territorio para los Proyectos Territoriales "Arraigados en Cristo":

- Nuuk, Groenlandia: Acompañamos a mujeres, niños y niñas al ayudar a establecer un entorno enriquecedor que esperamos cambie radicalmente su calidad de vida mientras, juntos, construyen comunidad en Cristo, mediante reuniones grupales y campamentos de fin de semana para mujeres y niños y niñas.

- Ensenada, México: Proporcionamos los fondos tan necesarios para reparar un refugio para víctimas de violencia doméstica mediante el financiamiento de todas las mejoras de este refugio que brinda apoyo continuo y vital a mujeres, niños y niñas que han sido víctimas de violencia doméstica, ofreciéndoles una nueva identidad en Cristo.

- Las Vegas, Nevada: Acompañamos al programa Semillas de Esperanza con fondos para ampliar su emplazamiento actual y apoyar su objetivo de algún día ofrecer refugio a familias cuyas vidas han sido devastadas por la trata de personas.



florecer

EL EJÉRCITO DE SALVACIÓN
TERRITORIO OESTE DE EE.UU.
MINISTERIOS FEMENINOS
USA - WOMENSMINISTRIES.ORG

PROYECTO TERRITORIAL 2025

INVALUABLE

CHUUK | HAINES | KETCHIKAN | ISLAS MARSHALL | WRANGELL



EL EJÉRCITO DE SALVACIÓN
TERRITORIO OESTE DE EE.UU. - MINISTERIOS FEMENINOS

CUERPO DE HAINES:

En la División de Alaska, el Cuerpo de Haines patrocina un vibrante Programa Juvenil que se reúne todas las semanas. Durante este importante momento, a los niños y niñas se les brinda una merienda creativa, además de lecciones bíblicas, un bingo con pequeños premios, juegos de mesa, videojuegos de Wii, hockey de mesa y ping pong. Todas estas actividades se alternan mensualmente para garantizar una variedad de eventos divertidos para quienes asisten.

Debido a su uso reiterado, muchos de estos juegos y materiales necesitan ser reemplazados periódicamente. Este es un gasto importante debido a los elevados costos de envío hacia Alaska. Por US\$10,000, el Territorio Oeste de EEUU puede financiar la compra de juegos de mesa, hockey de mesa, futbolito, un Smart TV para la sala de juegos, meriendas, pequeños premios, una consola de juegos actualizada y un set de baloncesto bajo techo. Al proporcionar fondos para este Programa Juvenil, el Cuerpo de Haines puede continuar formando relaciones valiosas dentro de su comunidad y llegar a los niños y niñas con el evangelio de Jesucristo.



CUERPO DE GATEWAY/KETCHIKAN:

En la comunidad de Ketchikan-Gateway, de la División de Alaska, las clases semanales para las madres y sus hijos e hijas son muy necesarias y constituyen una puerta abierta al ministerio. Quienes tienen niños y niñas pequeñas saben lo difícil que es estar continuamente en casa, sin guarderías asequibles o programas locales y actividades semanales disponibles. A través de la visión de un oficial del Ejército de Salvación del Cuerpo de Gateway, se ha establecido una "Clase de música y movimiento" que otorga

a los padres que están aislados la posibilidad de participar en actividades de confraternización del Cuerpo, y a la vez brinda una oportunidad para que los niños y niñas crezcan y se desarrollen. Ampliando esta visión, durante todo el año, las salidas a terreno al cercano Discovery Center pueden ser una excelente manera de ayudar a madres, niños y niñas a salir de sus hogares y explorar aspectos adicionales del ministerio "Movimiento y Más".

Por una donación de US\$10,000, el Territorio Oeste de EE.UU. puede brindar formas para que este programa se expanda y abra nuevas puertas para que el evangelio sea compartido con madres, niños y niñas de la comunidad de Ketchikan-Gateway.



CUERPO DE WRANGELL:

El Cuerpo de Wrangell, de la División de Alaska, ofrece un programa único de Arte para Preescolares dentro del grupo "Mamá y Yo". Ofrecer este tipo de programas para preescolares de la comunidad ha ayudado a desarrollar relaciones con las madres y ha brindado a éstas y a los niños y niñas un lugar seguro para disfrutar y construir comunidad. Mediante este programa, se pone a disposición una amplia variedad de proyectos y actividades artísticas, incluidas las fiestas de temporada. El objetivo del Cuerpo de Wrangell es ampliar este programa mediante la creación de una Escuela Bíblica de Vacaciones (EBV) para preescolares que se ofrecerá a todas las familias de la comunidad. Debido a la falta de financiamiento, este proyecto no se ha hecho realidad, ya que los suministros como pintura, barras de pegamento y otros materiales importantes son limitados y, a menudo, no pueden ser reutilizados. La falta de mesas y sillas de un tamaño apto para preescolares también dificulta brindarles una experiencia maravillosa y segura. Por una donación de US\$10,000, el Territorio Oeste de EE.UU. puede proporcionar los muebles y suministros necesarios para convertir en realidad un programa de EBV y así abrir puertas para que el evangelio se comparta en toda la comunidad de Wrangell.



ESTADOS FEDERADOS DE MICRONESIA: CHUUK

Al igual que en las Islas Marshall, la comunidad Chuuk posee un sistema matrilineal basado en clanes. Las mujeres, junto con sus hermanos, son responsables del clan y de la tierra que se hereda a los miembros de la familia. Viven en casas muy pequeñas y humildes, algunas sin agua potable. Se les entrega arroz (que es importado) y suministros, lo que requiere un viaje en barco de 24 horas para llegar a las islas más lejanas.

Muchos ignoran que el salario mínimo en Chuuk está entre los US\$1.75 y US\$2.00 por hora para un empleado del gobierno. Las mujeres más jóvenes deben trabajar para ayudar a mantener a sus familias y parientes, mientras que las mujeres mayores cuidan de sus nietos y nietas. Por una donación de US\$2,000, el Territorio Oeste de EE.UU. puede acompañar a las familias de Chuuk financiando la compra de cocinas a gas butano para realizar clases de cocina y así levantar la comunidad y ayudar a apoyar la obra de Dios a través del Ejército de Salvación local.



REPÚBLICA DE LAS ISLAS MARSHALL

La sociedad marshalesa es matrilineal por lo que la tierra se hereda de generación en generación por la línea materna. Hay falta de oportunidades económicas y laborales, y el salario mínimo es de aproximadamente US\$2.00 por hora. Tradicionalmente, la mayoría de las mujeres son amas de casa, aunque algunas pueden trabajar fuera del hogar. Aunque en general hay electricidad y agua potable, en algunos atolones no tienen electricidad ni acceso a Internet y la gente utiliza agua de pozo además de recoger agua de lluvia. Los programas para mujeres, niños y niñas a menudo no reciben financiamiento debido a recursos limitados y elevados costos del transporte. Por una donación de US\$10,000, el Territorio Oeste de EE.UU. puede financiar encuentros de jóvenes en los atolones exteriores de Jabor, Jaluit, Imiej y Narmiej. Estos fondos darán oportunidades a muchos adolescentes marshaleses que necesitan el apoyo de sus compañeros, la enseñanza bíblica, el discipulado y la motivación de los líderes cristianos. Mediante un aporte adicional de US\$10,000, las integrantes de la Liga del Hogar de las Islas Marshall podrían comprar los materiales necesarios para confeccionar vestidos, tejer cestas y carteras, elaborar adornos artesanales para la cabeza y collares para vender en el exterior.

La venta de estos productos ayuda a mantener a sus familias y también contribuye a la obra de Dios a través de los programas del Ejército de Salvación.

